



2025年4月号

No.1 文責:歳田和子

【令和7年度(2025年度)が始まりました】
本校2年目となりました、校長の歳田和子と申します。今年度もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

3月末から校庭の桜が満開となり、始業式・入学式の日までチューリップとともにしっかりと咲いて子どもたちを迎えていたかのようです。



子どもたちは1つ学年が上がってうれしい気持ちをしっかりと伝えてくれました。また、式ではしっかりと前を向きニコニコしながら話を聞いていました。とてもすばらしいことだと思います。今年度の全児童生徒数は181人、職員は103人でスタートしました。私自身も学習活動を子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。

さて、先生たちは春休みに何をしているのだろう?と思う方も多いと思います。実は、会議を開いたり研修をしたりと始業式に向けてしっかりと準備をしていました。

1つの例ですが4月3日(木)には、指導教諭の宮崎先生の講話を聴きながら先生たちが一生懸命に学ぶ姿に心温まりました。国の方針を踏まえ、具体的にどのような姿勢で子どもたちの対応をしていくのかと、事例を紹介しながら説明されました。また、子どもたちを「認め・ほめ・励まし・伸ばす」ためにどのような資質が大切か、教師である前に一人の人間としての心構えを学ぶ研修となりました。

今年度も職員で協力し合い、教育活動を行ってまいります。よろしくお願ひいたします。



指導教諭宮崎先生



始業式の様子



小学部玄関前

【通学バスが3台になりました!】

今年度、児童生徒数増加に伴い新たに中型バス1台が加わり、合計3台運行することになりました。朝夕の登下校時は、バスに加え保護者様の送迎や放課後等デイサービスの車がたくさん校内に入ってきます。職員も見守りを行いますが、安全を確認しながら徐行運転のご協力を願いいたします。

また、車を停めたあと小学部のお子様を送迎される際は、必ず手をつなぐなど飛び出さないようご配慮をお願いいたします。

